

はんの梢

学校教育目標

ゆたかな心 たくましい力

R4 重点目標

みがく～どんどん やってみよう～

学校だより 1月号



大井川東小学校

R5.1.13



あけましておめでとうございます。
本年もよろしくお願ひします。

新年あけましておめでとうございます。本年も学校の教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

さて、現在、社会全般としては行動制限もなく、年末年始の人出の増加、イベント等の制限解除など、コロナ以前に戻そうとする動きが見られます。ただ、それもあってか、感染者は増加する一方です。学校では、以前からの感染予防対策を継続し、特にインフルエンザとの同時流行に対しても警戒しながら教室の換気の徹底などに努めています。メディアで話題になった「黙食の緩和は学校判断で」についても、濃厚接触者を出さないためにも「黙食」を継続するなどの措置をとっています。

一方で、新年の集いを全校児童を体育館に集めて行ったり、行事等は予防対策を講じた上で予定通り実施するなど、「学びを止めない」側面も大切にしていきます。

今後しばらくは継続するであろう感染拡大の状況を見極めながら、感染予防の基本に立ち返り、子どもたちにも再度意識化を図って予防に努めて参ります。

保護者のみなさま、地域のみなさまにも、これまで同様のご理解、ご協力をいただきたく存じます。ぜひ、地域総ぐるみで感染予防を推進し、子どもたちの笑顔のためにご尽力いただければ幸いです。

今年一年、子どもたち一人一人が、目標に向かいウサギのように飛躍する年になりますよう願っております。

新年の集い・ありがとうステージ集会



1月6日、体育館で間隔をあけて整列し、換気をして全校児童が一斉に集まっての新年の集い（ありがとうステージ集会）が行われました。

校長先生からは「自分の周りの人、もの、ことが決して当たり前ではないこと、だからこそ ありがとう の気持ちを持ちましょう。そして、その気持ちを行動に移すには、何事にも一生懸命に取り組む、挑戦すること、相手に感謝を言葉で伝えることが大切です」といったお話がありました。また、先生たちからみなさんへのプレゼント「幸せの時計」を事務室前に飾ることの報告がありました。東小のみんなが、優しい気持ちで生活し、幸せな気持ちになったとき、きれいなメロディが流れるようです。



書き初め大会



1月10日、各学年ごと教室、多目的室、体育館を会場に書き初め大会を行いました。寒い中でしたが、一人一人、真剣に取り組んでいました。

書き初めは平安時代の宮中行事が起源で、元日の朝に初めて汲んだ水（若水）で墨をすり、新年の縁起のよい方角（恵方）に向かって祝賀や詩歌を書いていたことに由来するようです。文字の上手さだけでなく、新年の儀式のような意味合いもありますね。これから始まる新たな年に向かって、心を研ぎ澄ませて文字を書くことができました。

学力定着度調査



1月11日、全校一斉に学力定着度調査を実施しました。2時間目国語、3時間目算数を行いました。静岡県の小学校では、学習の基礎・基本が定着しているかどうかを判断する一つの資料として「学力定着度テスト」を実施しています。これらの結果を考察し、子ども自身の学力の振り返りにもつなげたり、我校としての授業改善につなげたりしていきます。

普段のテストより緊張した中で行うこうした時間もいい経験です。

授業参観・懇談会



2月に行われる授業参観、懇談会については文書を配布したとおりですが、本年度最後の参観、懇談会です。時間を半分に区切っての参観ということでご不便をおかけしますが、担任とも最後の懇談となります。6年生については、2月末に予定している東京への社会科見学についての説明もありますので、ご多忙とは思いますがぜひお残りいただけると幸いです。また、毎回、授業中に廊下での私語が気になります。密を避けるために教室内に入らず参観等の判断はお任せしますが、感染予防の観点からも私語については控えていただきたくお願い申し上げます。

お願い 登校中フードを頭にかぶったり、ポケットに手を入れて登校する姿を見かけます。周囲が見えなくなったり、転んだ時に対応できなくなったりしますので、ご家庭でもお声掛けください。また、風邪予防にお茶でのうがいを推奨します。水道の水も飲料として問題ありませんが、うがい、ウイルス対策としてお茶を持たせていただけますとありがたいです。